



LOUER Claude

21 ans

Né le 23 septembre 1934 à Pont-Audemer

Domicilié à Pont-Audemer

Plombier

Célibataire

Mort pour la France

1956



Sixième d'une fratrie de dix-sept enfants, Claude Louer est plombier dans l'entreprise Tonon de Pont-Audemer quand il participe du 28 au 30 mars 1955 aux opérations de sélection du centre de Vincennes. Appelé à l'activité le 24 août, il est affecté au 3^e régiment de spahis algériens. Le 25, il passe la frontière franco-allemande et arrive au corps. Pendant ses classes, il obtient le certificat pratique de porte-engins. Désigné pour servir en Afrique française du Nord, le 14 avril 1956, il est mis en route sur le 485^e groupe d'artillerie d'Afrique. Le 17, il quitte les forces françaises d'Allemagne à destination de Marseille. Le 20, il débarque à Alger. Le 25 avril 1956, il rejoint le **2^e régiment de spahis algériens**¹.

Le 26 juillet, un convoi du 3^e escadron, stationné à trois kilomètres au sud de Montagnac se rend à Ain-Temouchent pour assurer le ravitaillement de l'escadron. Claude Louer est au volant de la jeep, en queue de la colonne. À 6 km avant le Pont-de-l'Isser, sur une route en pente avec de nombreux virages, le pneu arrière gauche éclate et cause la perte du véhicule. La jeep se couche sur le côté. L'accident blesse légèrement le chef de voiture et le passager. Claude Louer est retrouvé sans connaissance, l'épaulière de la mitrailleuse appuyée sur la poitrine. Les trois occupants sont évacués sur l'infirmerie du groupe de transport 385 à Lavyssière. À son arrivée, Claude Louer décède des suites de plusieurs fractures².

Il repose dans le carré militaire du cimetière de Pont-Audemer.

Inscrit sur le monument aux morts de Pont-Audemer.

¹ SHD, CAPM, bureau des correspondances, section des correspondances particulières, ESS, matricule 54-270-1946.

² *idem*, rapport du lieutenant-colonel Debray, commandant le 2^e régiment de spahis algériens au sujet d'un accident mortel de la circulation du 26 juillet 1956, 8 août 1956.